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(DIRE) Bologna, 11 mag. - Ridurre il rumore notturno generato dai

voli in atterraggio e decollo dall'Aeroporto di Bologna. "Nel

2022, con il superamento della fase emergenziale della pandemia

da Covid-19, i voli sono ripresi a pieno ritmo: lo scalo

bolognese ha registrato complessivamente otto milioni e 496.000

passeggeri, in forte crescita rispetto al 2021 (+107,0%), con

70.871 movimenti (+66,8%) e 55.195 tonnellate di merce

trasportata (+10,1%). Il Marconi si conferma nel 2022 il terzo

aeroporto italiano nel settore cargo (era quinto nel 2019)",

ricorda la consigliera regionale del partito ambientalista,

Silvia Zamboni, che ha presentato un'interrogazione alla giunta

per chiedere chiarimenti, soprattutto per quanto riguarda il

settore del trasporto delle merci. "I cittadini residenti nel

quartiere Navile, che è il più colpito dall'inquinamento acustico

prodotto dai sorvoli a bassa quota, lamentano da molti anni il

disagio prodotto dal rumore a cui sono esposti. A rendere ancor

più intollerabile una situazione già pesante è la sistematica

violazione del divieto di sorvolo sulla città nella fascia oraria

23-6, motivato da ragioni di sicurezza", ricorda Zamboni. "Lungi

dal rappresentare un'eccezione dettata da ritardi o motivi di

sicurezza, la violazione del divieto di volo nella fascia

notturna viene addirittura annunciata nel piano voli di Aeroporto

di Bologna con giorni di anticipo, per cui è inserita nella

programmazione e non è frutto di situazioni contingenti. Inoltre,

secondo diverse segnalazioni giunte al gruppo Europa Verde, il

fenomeno dei voli notturni sulla città sarebbe in gran parte

dovuto all'esplosione del traffico merci aeroportuale", denuncia

la consigliera.(SEGUE)

(Vor/ Dire)
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(DIRE) Bologna, 11 mag. - "Questa situazione risulta in evidente

contraddizione con la proposta di Piano nazionale degli

aeroporti, pubblicata sul sito del ministero delle infrastrutture

e dei Trasporti, dove l'Aeroporto di Bologna non solo non compare

tra gli scali italiani di rilevanza al trasporto merci, ma è tra

quelli dove 'il ruolo del traffico merci deve essere

riconsiderato in relazione alla riconciliazione con l'ambiente e

con il territorio che non ne permette ulteriore sviluppo,

prospettando al contrario un graduale phase-out' (graduale

eliminazione)", fa sapere Zamboni.

"Con l'interrogazione chiedo alla giunta chiarimenti sui voli

notturni in fascia di divieto che compaiono regolarmente nel

programma dei voli del Marconi, quindi non sono dovuti a ritardi

o motivi di sicurezza contingenti, e sulle penalità che versano

le compagnie aeree per il non rispetto del divieto di volo

notturno, penalità che non sembrano avere alcun effetto

nell'impedire i sorvoli tra le 23 e le 6", sostiene l'esponente

ecologista, presente alla riunione aperta del consiglio di

quartiere al Navile in cui si è fatto il punto sul tema del

rumore aeroportuale. "Ho chiesto aggiornamenti sul nuovo studio

Ausl di Bologna sull'impatto dell'attività dell'aeroporto sulla

salute dei residenti, i cui risultati erano attesi entro aprile

2023, e quali iniziative intenda intraprendere la Regione per

frenare la crescita incontrollata dei voli cargo, che aggravano

l'inquinamento acustico notturno, in linea con l'obiettivo di

graduale 'phase out' previsto dalla proposta di Piano nazionale

degli aeroporti. In tempi di emergenza climatica le merci devono

viaggiare su rotaia", conclude.

(Vor/ Dire)
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